

C. Sachanträge an den 12. Landesparteitag

C.1. ZEIT FÜR VERÄNDERUNG - DEN AUFBRUCH ERMÖGLICHEN Strategische Eckpunkte für DIE LINKE. Sachsen

ÄC.1.26. Änderungsantrag zum Sachantrag C.1. – 3. Für die Menschen

EinreicherInnen: Antje Feiks, Stefan Hartmann

Der Landesparteitag möge folgendes beschließen:

Ersetze Zeile 211 -212:

„Die sächsische LINKE muss sich in Zukunft wieder wesentlich stärker außerparlamentarisch verankern. Erst auf dieser Basis ist es möglich...“

durch:

„Die Verankerung unserer Partei in der sächsischen Gesellschaft ist die Basis dafür, ...“

Begründung:

Eine realistische Analyse zeigt, dass unsere Mitglieder sehr wohl in der sächsischen Gesellschaft verankert sind, sehr viele so sehr, dass sie jeden zweiten Tag an einer anderen Stelle, in einem anderen Zusammenhang aktiv sind. Selbst unsere Mitglieder im höheren und höchsten Alter, denen wir auf so vielfältige Weise dankbar sein können, tun noch ihr Möglichstes, um linke Ideen in die breite zu tragen. Die jüngeren Generationen sind quantitativ und qualitativ so aktiv, dass die Formulierung „wir müssten uns in Zukunft wieder verankern...“ von einer erheblichen Unkenntnis der tatsächlichen Leistungen unserer Parteimitglieder spricht. Um nicht falsch verstanden zu werden: die Verankerung muss immer praktisch betrieben werden, die ist niemals einfach da, also immer Arbeitsaufgabe. Aber wir müssen sie zugleich auch wahrnehmen und würdigen, ansonsten liegen wir mit unseren Aufgabenstellungen neben den Anforderungen, die die Wirklichkeit an uns stellt. Es wäre eine Illusion, bei der Mitgliederentwicklung von stärkerer Verankerung zu reden, sondern maximal von mehr Koordinierung und Setzen auf Kooperation usw. usf.

Auch die Formulierung „außerparlamentarische Verankerung“ führt dahingehend in die Irre, als da sie aus Perspektive des Parlamentarismus entsteht. Da gibt es dann das Parlament und das was außerhalb dessen ist, nämlich das außerparlamentarische. Für die 99%ige Mehrheit der Bevölkerung ist das aber gar nicht so. Wer in einem Sportverein, der freiwilligen Feuerwehr, dem Kleingartenclub oder sonst wo aktiv ist, der sagt nahezu nie: ich bin jetzt außerparlamentarisch aktiv: Es geht um die Verankerung in der Gesellschaft, nicht um die Verankerung außerhalb des Parlaments.

Entscheidung des Parteitages:

angenommen:

abgelehnt:

überwiesen an: _____

Stimmen dafür: _____ dagegen: _____ Enthaltung: _____

Bemerkung: _____